

Elternrat Rebwiesen

Google: [elternrat rebwiesen](https://www.google.com/search?q=elternrat+rebwiesen)

E-Mail: elternrat-rebwiesen@naegelsee.ch

Liebe Eltern

Der Elternrat Rebwiesen hat sich wieder am 5. April 2011 getroffen. Nachfolgend fassen wir für Sie das Wichtigste in Kürze zusammen. Ihr Feedback ist willkommen - gerne können Sie uns Ihre Anregungen, Wünsche, Kommentare auf die oben angezeigte Email zusenden. Wir freuen uns von Ihnen zu hören.

Kennenlern-Zmorge 1. Klasse

Der von Susanne Szabo organisierte Anlass war ein Erfolg. Es kamen insgesamt 20 Personen und brachten aus eigenen Küchen Köstlichkeiten mit, die gemeinsam verspeist wurden. Der Anlass bot die Gelegenheit sich gegenseitig kennen zu lernen und gemeinsame Anliegen zu besprechen. In Zukunft soll dieser Anlass jeweils bei allen ersten Klassen durchgeführt werden.

Schulevaluation

Die Resultate der durchgeführten Schulevaluation liegen zwar schon eine Weile vor, wurden aber von der Schulpflege noch nicht freigegeben. Die Schulleitung geht davon aus, dass der Bericht noch vor den Sommerferien veröffentlicht wird.

Kinderflohmarkt

Der geplante Kinderflohmarkt findet nun definitiv am 18. Mai 2011 von 13.30 bis 15.30 Uhr statt. Neben interessanten Verkaufsständen von Kindern für Kinder, ist auch für Verpflegung gesorgt. Weitere Details zur Durchführung werden mit einem separaten Flyer zu gegebener Zeit informiert. Wir hoffen auf grosse Teilnahme von Klein und Gross.

Brief an Stadtrat Stefan Fritschi – Vorsteher Departement Schule und Sport

Aus Spargründen kürzt die Stadt Winterthur sukzessive die DAZ (Deutsch als Zweitsprache) und IF (Integrative Förderung) Ressourcen der Schulen. Leidtragende sind vor allem Kinder von fremdsprachigen Familien. Bei einem Anteil von über 60% in den Klassen der Tössemer Schulen, sollten die Unterstützungskurse sogar aufgestockt werden! Vergleicht man zum Beispiel die Übertrittsrate ins Gymnasium von Kindern von Töss (17%) mit Veltheim (37%), liegt der Wert in Töss bei nicht mal halb so viel wie in Veltheim¹. Von gleichen Chancen für alle Kinder kann hier nicht gesprochen werden. Im Schreiben an den Stadtrat fordert der ER-Rebwiesen, dass die bereits gekürzten DAZ und IF Stunden wieder angehoben werden. Auch die übrigen ER-Gremien der Tössemer Schulen haben sich angeschlossen und den Brief ebenfalls unterschrieben. Somit erfolgt diese Forderung von den Eltern eines ganzen Stadtteils.

Änderungen im Elternrat

Gleich vier Personen aus dem Elternrat sowie dem Vorstand scheidet Ende dieses Schuljahres aus. An den Elternabenden gleich nach Beginn des Schuljahres, folgen wieder die Wahlen. Wir laden alle Eltern ein, als Teil des Elternrates, für das Wohl unserer Kinder zu arbeiten und mitzugestalten.

Informationen der Schulleitung und Lehrpersonen

PFADE: Frau Christina Krüsi (Schulleiterin) informiert über das Projekt PFADE (www.pfade.ch). Das Programm PFADE (Programm zur Förderung Alternativer Denkstrategien) ist ein Lehrmittel zur nachhaltigen Förderung von sozialen Kompetenzen bei Kindern im Primarschulalter. Es unterstützt eine gesunde und erwünschte Entwicklung von Kindern und trägt so dazu bei, externalisierendes und internalisierendes Problemverhalten wie z.B. Gewalt, Aggression, Substanzmissbrauch, Bedrücktheit und Depression langfristig zu reduzieren. Der Rebwiesen wird dieses Programm einführen. Die Lehrpersonen werden geschult und anschliessend gecoach.

Verschiedenes

Elektronische Kommunikation: Der Elternrat sucht Wege mit den Eltern direkt zu kommunizieren. Als Pilotversuch wird an den kommenden Elternabenden im neuen Schuljahr Listen verteilt, worin Eltern freiwillig ihre Email Adressen eintragen können. Informationen von allgemeinem Interesse wie das vorliegende Papier kann auf diesem Wege verteilt werden.

Freundliche Grüsse

Ihr Elternrat, im April 2011

¹ Bildungsstatistik Kanton Zürich www.bista.zh.ch/vs/SHaus.aspx. Daten aus den Schuljahren 03/04 bis 08/09 (6 Jahre) gemittelt. Töss liegt auf dem letzten Platz (im Mittel, aber auch in jedem Jahr).